14. März 2023 1 von 1

Zentrale Gedenkstätte Am Fronhof

Der Ortsvorsteher zeigt den überarbeiteten Entwurf des Künstlers Horst Hoheisel, dem der Kirchenvorstand zugestimmt hat. Die Elemente der Gedenkstätte werden aus den einzelnen Bruchstücken des ehemaligen Kriegerdenkmals herausgeschlagen. Vor der Kirche steht der Schriftzug "WARUM", davor wird auf dem Gehweg eine Platte aus dem Material des Kriegerdenkmals mit den Daten "1914–1918" eingelassen; auf der anderen Straßenseite direkt gegenüber unter der Eiche entsteht der Schriftzug "FÜR WEN" sowie auf dem Gehweg die Daten "1939–1945". Um beide "Fragen" zu verbinden, werden in die Fahrbahn Platten aus dem Sockel des ehemaligen Kriegerdenkmals eingelassen; diese werden ggfs. noch beschriftet. In der anschließenden Diskussion wird angeregt, das Parken auf der Fläche der Gedenkstätte künftig zu unterbinden und im Zuge des Aufbaus das Thema Verkehrsberuhigung mit in Angriff zu nehmen.

Beschluss:

Der Ortsbeirat Niederzwehren stimmt dem überarbeiteten Entwurf für die Gedenkstätte am Fronhof zu.

Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 8 Ja-Stimme(n), 1 Nein-Stimme(n), 0 Enthaltung(en)

Harald Böttger Ortsvorsteher

Michael Schwab Schriftführer